



Debatirán hoy panistas planeación estratégica

MAYOLO LÓPEZ

Tras un crudo diagnóstico de la crisis por la que atraviesan, los panistas darán un primer paso para mantener el barco a flote.

La Comisión Permanente del blanquiazul ya aprobó la ruta a seguir. Por unanimidad, los integrantes de ese órgano palomearon el documento Planeación Estratégica, cuyos puntos más importantes tienen que ver con “abrir el partido” a la sociedad cuanto antes, determinar la política de alianzas y definir si los dirigentes pueden aspirar a cargos de elección popular.

Hoy, el documento será puesto a consideración del Consejo Nacional, el órgano que autorizará que se tomen las medidas necesarias para apurar los cambios, con propuestas de reforma a los estatutos que, finalmente, deberán ser ratificadas por una

Asamblea Nacional de carácter extraordinaria, prevista para el segundo semestre del año en curso.

El documento de Planeación Estratégica se desprende del Plan Estratégico que fue elaborado en las últimas semanas y que advierte que, de no emprenderse “profundos cambios en sus dinámicas internas y externas”, el blanquiazul podría poner en riesgo su “viabilidad” como partido político.

El Consejo Nacional está integrado por unos 400 miembros; hasta hace unos 15 años, era el órgano que elegía al presidente del CEN. Durante los trabajos de la Comisión Permanente, encabezados por el dirigente nacional, Jorge Romero, se aprobó también el restablecimiento de los derechos que como ex presidente del Comité Ejecutivo Nacional tuvo Germán Martínez.



El Consejo Nacional

El dirigente nacional del PAN, Jorge Romero presentará ante el Consejo Nacional del partido su estrategia rumbo al 2027.

12
miembros
del Consejo
Ejecutivo Nacional

40
integrantes
de la Comisión
Permanente

300 mil
miembros
registrados,
aproximadamente

